

“ J’ai pensé que ce n’est pas au moment de la guerre que le soldat doit jeter les armes ; or, la guerre est déclarée à l’Église, plus que jamais il faut que ses soldats, ses prêtres, tirent le glaive qui est la prière.”

* * *

“ — Le 19 mars 1901 j’ai eu le bonheur d’être admis au nombre des Prêtres-Adorateurs. Il m’est impossible de vous dire tout le bien que cette excellente Association m’a déjà procuré, à moi et à tous ceux que j’ai l’honneur de diriger. De 1,500 à 2,000 communions de plus pendant cette dernière année sur une petite population : voilà le résultat obtenu par le culte du Très Saint Sacrement mieux senti et mieux compris. Pour arriver à ce résultat inespéré, je me suis servi, entre autres, des billets de la Garde d’Honneur, d’une quinzaine de livres ou brochures, dont je fais circuler deux ou trois exemplaires parmi mes paroissiens.

“ Je profite donc de l’occasion pour vous remercier de tout cœur : car c’est surtout à l’Association des Prêtres-Adorateurs que je dois tout le bien dont je viens de faire mention.

“ Vive Jésus au Très Saint Sacrement ! ”

* * *

“ M. le Directeur, vous trouverez sur mon bulletin 8 heures d’adoration au lieu de 4 ; c’est pour réparer le temps perdu. Je compte continuer à faire ainsi le double d’adorations chaque mois pour remplacer celles que j’ai omises.”

SERMON SUR LA ROYAUTE DE JESUS-CHRIST

Extrait des notes manuscrites du R. P. Eymard.

L’archange Gabriel, annonçant à l’Immaculée Vierge Marie la grandeur future de Jésus-Christ, lui dit : “ Il sera grand, on l’appelera le Fils du Très-Haut, le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père, il régnera éternellement sur la maison de David, et son règne n’aura point de fin.” (Luc., 1.)